
商務及經濟發展局局長談音樂業和澳洲旅遊建議（只有中文）  
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  以下為商務及經濟發展局局長劉吳惠蘭今日（三月二十六日）出席香港音樂

匯展 2009 開幕禮後與傳媒的談話全文： 

 

記者：政府將如何推動音樂行業發展？ 

 

商務及經濟發展局局長：在推動音樂行業方面，過往我們已經和業界有很緊密的

合作。我們會成立創意產業辦公室，用三億元資金推動各個創意產業的發展，包

括音樂行業，我相信業界會很歡迎這個做法。在新媒體的發展大趨勢下，我相信

業界會因應市場需要，把音樂做好，為欣賞音樂的人提供好的服務。 

 

記者：有什麼具體措施？ 

 

商務及經濟發展局局長：我們特別注意到音樂匯展的大會安排了商貿網絡，包括

工作坊。我相信這是一個很好的平台，讓中小企和創意產業公司可以有直接機會

商談合作，大家一起去發展唱片業，或透過不同的平台將音樂帶到全世界。 

 

記者：（澳洲旅遊建議） 

 

商務及經濟發展局局長：我想要從幾個方面去看，其實澳洲旅客在過去三年來港

旅遊數字都持續上升，去年已有超過六十四萬的遊客到香港。而在旅發局每年的

遊客調查中，澳洲旅客對香港有非常好的印象，以十分為滿分，他們給予我們超

過八分的評分。另外，超過百分之九十的受訪旅客，都表示他們會將香港推介予

他們的親戚和朋友。我們很歡迎澳洲旅客繼續來港。我們當然很希望能做好空氣

管理措施，把政府已推出的改善空氣質素工作更深化和做得更好。  
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